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O presidente Informa aos presentes que a reunião ordinária está sendo gravada 

para fins de comprovação de conteúdo. Iniciando a pauta um e a criação de uma 

comunicação interna e social do Condema e ontem houve uma reunião 

presencial  com Secretário de Comunicação da prefeitura André Luís e foi muito 

receptivo e toda questão da comunicação social do Condema e estamos 

aguardando o estagiário ser contratado para dar seguimento a secretaria de 

educação esta criando um you tube para o Condema e estamos com a Flama a 

primeira live de informações será a contribuição do Condema  e podemos 

contribuir mais com o município e esta questão de lives podemos ter convidados 

com pautas pertinentes para gera conteúdo e divulgar para os municípios e tendo 

consideração a polução as margens da lagoa foi convidado o Geólogo da Flama 

para conversar conosco para conversar de uma maneira adequada e legalmente 

adequada e será também feito o convite para equipe técnica da Flama vamos 

solicitar gravar esta live o Alexandre está fazendo uma apresentação que depois 

será divulgado para todo município para saber o que fazer, eu resido na Cigana 

e a margem da lagoa esta todo ano regredindo e os próprios  morados não tem 

orientação em cada estação algum diferente entulho de obra outro com madeira 

outro com bloco de pedra isso acaba ficando um aspecto desagradável e não 

são efetivas pois os entulhos de obras que são colocados alai e além de ser um 

crime ambiental a agua acaba espalhando todos entulhos por parte da lagoa e 

não consegue nem adentrar por machucar o pé nestes entulhos de obra e 

entendemos isto  tudo e feito por desconhecimento do processo as pessoas 

querem ajudar querem fazer algo mas não sabem o que fazer e acabam fazendo 

algo errado e ainda gera dano ambiental e risco de multa e gerando esta 

instrução para população e relacionadas as boas intenções das pessoas pela 

Flama pelo Condema pelos conselheiros para qualificar as pessoas do município 

sobre informações sócios ambientais e vamos iniciar estas lives pelo you tube e 

o secretário  foi bem receptivo para este programa e vamos avançar referente a 

isto a segunda pauta foram unificadas dos pautas modificadas pelo presidente 

que são aquelas pesquisas que servem de instrumento dentro do município a 

questão de normatizar esta questão do meio ambiente e a Flama está no 



processo de contratação do estagiário e que será o trabalho inicial dele e 

também criar mecanismos de incentivo de sustentabilidade no município e 

validar estas questões em plenária e validar dentro do município  a Flama está 

em processo de contratar este estagiário que em breve um vem para o Condema  

a terceira pauta seria a qualificação da frente de trabalho frente ao município o 

Rafael vice presidente do Condema entrou em contato secretario Max da 

secretaria de Obras que ficou bem interessado com a pauta e foi enviada um 

mensagem para ele para agendar uma reunião o quanto antes esta qualificação 

vamos reduzir os impactos nos ambientes e sugerir fazer a manutenção 

adequada e reduzir as infrações ambientais para prefeitura podemos também 

fazer esta qualificação via live no you tube e deixamos gravado e na medida que 

forem trocando os colaboradores já temos o material e só fazerem assistir para 

ser estudado e implantado ou não continuando sistema de drenagem do mar 

grosso a lama esclareceu na reunião passada o Rafael  fez contato com a Seplan 

e a mesma afirma não ter recebido oficio ai a Raissa o oficio o conselheiro afirma 

o reenvio por um doc e dentro mesmo processo  e estamos aguardando o 

presidente solicita um doc e a Raissa vai estar pontuando para identificar o 

número do processo e assim que alguém responder eu comunico vocês para 

deixar esclarecido pauta seis e o sistema de comunicação do Condema através 

de live que já foi abordada a Flama tem um  receio quanto  a publicação da 

publicidade como será gravado foi uma opção do presidente fez opção para uma 

reunião extraordinária especificada para isto ou uma apresentação conduzida 

pelo presidente para que não tenha muitas perguntas sem comprometer o 

trabalho da Flama foi marcada uma reunião na próxima semana com Ailton da 

Flama para entender quais seriam os requisitos da entrevistas deles referentes 

a este tipo de trabalho e adequar a proposta a essas propostas da Flama o Flavio 

e a favor de política publica favorável de projetos para capacitação o presidente 

manifesta que a Cigana aonde já está comprometendo uma área com aonde o 

pessoa tem a sua área de lazer com deck dos pescadores e a sugestão que 

recebi foi marcar uma reunião com a defesa civil porque ali já esta trazendo risco 

para o ambiente social e dai com esta reunião com a defesa civil a gente 

dispensaria o laudo ambiental e poderíamos propor uma obra com recurso da 

defesa civil para contenção da margem da lagoa e uma obra urbanística para 

que fique mais planejada com um projeto para o uso público existe um déficit de 



áudio deste conselheiro o presidente cita que sua preocupação e para eventos 

emergenciais tipo o ciclone que entrou comeu dez porcento da estrada  e se 

entrar um outro ciclone comer a metade da estrada já e considerado emergencial 

desta forma não necessitando de laudo acaba acelerando o processo o 

presidente concorda com um projeto específico com tempo hábil para todas 

comunidades ribeirinhas do município seguindo o grupo de trabalho da 

regulamentação da lei foi efetuada a troca da Rasgamar pela OAB o coordenado 

deste grupo e o Murilo da Associação de Surf e Tow In do Farol de Santa Marta 

para regulamentar a lei de veículos da praia e ele esta para iniciar os trabalhos 

ainda este mês hoje ele não está nesta reunião porque esta e um velório de um 

amigo incomum e tem uma falta justificada e vai dar continuidade aso trabalhos 

sobre esta lei que e e uma lei que restringe o transido de veículos a beira da 

praia e uma lei de dois mil e dezessete que até agora não foi regulamentada e 

creio que este trabalho se inicie no próximo mês e breve esperamos que este 

grupo apresente esta proposta para se torne uma lei e que ela possa ser aplicada 

dentro bom senso e cuidado e o julgamento dos autos de recurso de infração da 

Flama e o status de informação com |Rafael e já tem alguns infratores que já 

estão recorrendo já tem alguns processos para mandar para câmara recursal do 

Condema para que seja julgado em plenária enta esta câmara recursal será dado 

um parecer e este parecer será dado e validado em plenária e no próximo mês 

já venha alguns processos para câmara recursal do Condema a Flama esta 

guardando um volume maior de processos para o Condema trabalhar em cima 

logo após vai começar a entrar recurso dentro do fundo municipal do meio 

ambiente já tem recurso  mais vai começar a vir com mais constância e isso torna 

cada vez mais urgente a normatização para aplicar em projetos do município a 

última pauta e controle de faltas das instituições a Raissa esta organizando uma 

planilha para ver como esta o controle de faltas e será considerado o controle de 

duas reuniões atras será feito o relatório e será enviado as instituições conforme 

regimento interno o presidente afirma que vem alertando sobre os artigos do 

regimento interno e solicita atenção em pautas de decisão que possam pelas 

que estão participando  se a instituição não estiver participando perde o direito e 

muito importante que é se manter a participação das instituições ativas para que 

possa opinar todas decisões relacionadas ao Condema e na próxima reunião já 



teremos esta lista com todas instituições e decidir as ações em plenária 

encerrada reunião  ausência de manifestação . 

 

 


